



14/12/2021

Neuer Name für den Illersteg: Traudl-Schwarz-Steg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vor einem knappen Jahr, Anfang Dezember 2020 ist mit Traudl Schwarz eine engagierte Kemptener Bürgerin verstorben, die sich insbesondere für die Belange unserer Altstadt stark gemacht hat.

Gerne greifen wir eine Idee der ehemaligen Stadträtin Ingrid Jähniq auf und beantragen in Erinnerung an die "Altstadttraudl", dass der Illersteg nach seiner Sanierung in Traudl-Schwarz-Steg umbenannt wird.

Für Frau Schwarz war der Illersteg eine wichtige Verbindung an und in die Altstadt. Ebenso lag ihr die weitere Entwicklung der Naherholungs- und Freizeitmöglichkeiten an der Iller sehr am Herzen, so dass wir ihr mit der Umbenennung des Illerstegs eine schöne Ehrung und Erinnerung in der Stadt widmen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Ilknur Altan
Wolfgang Hennig
Katharina Schrader
Ingrid Vornberger